

Méjico D.F., 23 de diciembre de 1973.-

Vista el presente expediente por el cual el diario "El Excepción" solicita su autorización para publicación del régimen establecido en los artículos 4º y 5º del decreto-ley 16.005/77. y

CONSIDERANDO:

que, teniendo cuenta los tratos de difusión establecidos por el diario especializado "El Excepción" en el art. 1º, fracción I, y acuerdo del 14 de febrero de 1973 suscrito el 28 de diciembre de 1973, en sucesivo establecimiento acordado de los informes de los 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29 y siguientes, correspondiente establecer la suspensión del régimen establecido en los arts. 4º y 5º del decreto-ley 16.005/77, tal como se señala en el apartado III del decreto 6.912/60.

POR ELLO, SE RESUELVE lo siguiente:

Eximir del régimen establecido en los artículos 4º, 5º del decreto-ley 16.005/77 a la publicación del JUEGOS (art. 1º del decreto 6.912/60).-

Notificando,-

MIGUEL ANGEL BERCAITZ



EN COPIA

CARLOS MARIA BRAVO
SECRETARIO DE ESTADO SUPREMO
DE JUSTICIA DE LA NACION